

Tras la victoria de Ucrania y fracaso de la anexión rusa, Putin amenaza con usar...

Armas Nucleares

Por Abel Berry

Especial para LA VOZ

Una nota de inteligencia remitida por la OTAN a sus países miembros alerta de la movilización del submarino nuclear ruso K-329 Belgorod. Según informa el diario italiano La Repubblica, el submarino porta el misil nuclear Poseidón, también conocido como el Arma del Apocalipsis.

El nuevo submarino, que fue botado en julio, se habría sumergido ahora en aguas del Ártico tras su posible implicación en el sabotaje de los gasoductos Nord Stream, según distintas fuentes extraoficiales.

El temor de la OTAN es que la misión del Belgorod sea ahora probar el Poseidón, un súpertorpedo con capacidad para desplazarse hasta 10,000 kilómetros bajo el agua para

explotar luego.

Ante la fallida de un "referendum" para la anexación de territorio ruso En una cruda advertencia, el presidente Vladimir Putin declaró que no dudará en usar armas nucleares para proteger el territorio ruso, una amenaza que se produce en momentos en que Moscú se dispone a anexarse territorios de Ucrania cap-

(Pasa a la Página 6)

NJ Elimina Uno de los Exámenes para Obtener Certificación de Maestro

(Vea la Página 5)

Eliz. Busca Opinión Para Preservar Vecindarios en Distrito Colombiano

(Vea la Página 14)

Maduro canjea presos con EEUU por "narcosobrinos"

(Vea la Página 12)

Mes de Herencia Hispana con EAP



VOCERO HISPANO DE NEW JERSEY AÑO LIII 5 DE OCTUBRE DE 2022

Fuerte Apoyo Reciben Candidatos a la Jta. de Educación en Eliz.



La asociación de comerciantes de Elizabeth Avenue, Elizabeth Avenue Partnership (EAP) ha estado llevando a cabo una serie de actividades para celebrar el Mes de la Herencia Hispana a lo largo de dicha avenida, auspiciadas por Buckets. En esta foto el alcalde Chris Bollwage con Stephanie Maldonado y Nicole V., Empanadas Mamaz LLC, Ver página 3. (Foto LA VOZ/Jay Davis)



Los candidatos a reelección y el nuevo candidato para la Junta de Educación en la ciudad de Elizabeth fueron objeto de un sólido apoyo en acto celebrado días pasados en los salones del restaurant Noches de Colombia en dicha ciudad. En la foto vemos a los miembros de la Junta, Ileana Chevres, los dos candidatos a reelección Diane Barbosa y Stanley Neron, nuevo candidato Isaias Rivera, y los miembros de la Jta. Jerry Jacobs, Maria Carvalho y Rosa Moreno. El acto fue organizado por el concejal Nelson González. Ver página 18.

Exitoso Festival Puertorriqueño en Eliz.



Apoteósico resultó el festival puertorriqueño llevado a cabo en la ciudad de Elizabeth, organizado por la organización Alianza Puertorriqueña cuyos dirigentes la señora Lily Duran y el concejal Carlos Torres (presidente) aparecen en la foto con el popular cantante Frankie Negrón, invitado especial del evento. Ver páginas 10 y 11.

¡Acuerdo de Compra Finalizado para Essex-Hudson Greenway!



En la foto (de izquierda a derecha): los assembleístas del estado de NJ Raj Mukherji y Pintor Marín; el ejecutivo del condado de Essex, Joseph N. DiVincenzo Jr.; el gobernador de New Jersey, Phil Murphy; y la senadora de New Jersey y líder de la mayoría del Senado, Teresa Ruiz, al anunciar la adquisición de Essex-Hudson Greenway. Ver la página 9.